

de médecins, il ne veut pas d'amis à son chevet ; et il n'est pas jusqu'aux soins affectueux que voudraient lui procurer sa fille qui ne l'irritent et l'exaspèrent. Il souffre les douleurs les plus atroces, qui le font je dirais presque rugir d'une façon si poignante que mon ami en a été littéralement épouvanté.

“ Il a presque toujours pleine connaissance de ce qui se passe autour de lui ; il voudrait paraître stoïque en face de la douleur et de la mort ; mais le malheureux est en proie, au contraire, au plus terrible désespoir.”

Tout homme qui touche de près ou loin à l'Eglise de Dieu ; tout homme qui s'attaque aux droits de cette Eglise ; tout homme qui porte atteinte à l'honneur de cette Eglise dans ses biens ou dans ses ministres, reçoit tôt ou tard sur la terre, son châtimeut.

Souvent le Christ fût profané à la sainte table, sans cependant punir le coupable ; chose digne de remarque, il venge toute injure fait à l'Eglise, dans ses biens ou dans ceux qui la représentent.

Heureux ceux qui, tout au contraire, travaillent à l'honneur de l'Eglise ; comme ceux qui honorent leur père et leur mère, ils sont récompensés dès ici-bas.

F. A. B.

LE PAGE DE LOUIS XI.

Le roi Louys avait dit à Tristan : “ Le page Loïc m'a désobéi ; il a tiré l'épée contre mon favori, qu'il soit traité comme un félon.”

Et Tristan était venu : “ Gentil page, le roy Louys ta condamné, obéis au sir roy : Loïc, suis-moi dans la prison.”

Et les larmes coulaient sur ses joues et sa voix murmurait : mais le seigneur roy avait ordonné, et c'était en vain que les larmes coulaient.

Le jeune page suivit le grand prévôt. Ils descendirent en